
 
 
 Stv. Retzerau erläutert zunächst den Antrag der SPD-Fraktion, aus aktuellem 

Anlass (Umzugsabsichten der Firma Gizeh Raucherbedarf und des 
Werkzeugbaues der Fa. ISE) nochmals über die Ausweisung von 
Gewerbeflächen in Bergneustadt im Stadtrat zu diskutieren. Zielsetzung sei es, 
die Darstellung von Gewerbeflächen im Gebietsentwicklungs- und 
Flächennutzungsplan zu erreichen, um Firmen die Möglichkeit der 
Weiterentwicklung oder Neuansiedlung in Bergneustadt zu geben.  
 
Anschließend gibt die Verwaltung eine detaillierte Stellungnahme zu der 
gesamten Thematik Gewerbeflächen und Standortproblematik und erläutert 
insbesondere auch den Verfahrensablauf.  
 
Nach einer eingehenden Erörterung der Angelegenheit beantwortet Bürgermeister 
Noss die speziellen Anfragen der SPD-Fraktion. 

 
  


